Limoges: 8 mars 2025, Journée internationale des luttes pour les droits des femmes



Rassemblement 14h30 rue Jean Jaurès Au programme de l'après midi : stand, prises de parole, musique, lectures, danse ....





Nous, membres du collectif 8 mars 87, lançons un appel à toustes les féministes de la Haute-Vienne à se rassembler pour la journée internationale de lutte pour les droits des femmes, afin de dire stop à ce vieux monde qui engendre violences, inégalités, exclusions, mais également pour célébrer nos luttes, nos idées et nos victoires.

#### Nous voulons:

- -Faire entendre nos voix, en occupant l'espace public.
- Être dans la rue sans avoir peur, ou devoir être « courageuses ».
- Honorer nos disparu-e-s, célébrer leurs vies qui ont été écourtées et volées.
- Briser ce silence assourdissant qui entoure encore trop souvent les violences sexuelles et les violences intra familiales.

- Faire résonner nos voix, celles des invisibles, des oublié-e-s, des "minorités" comme ils nous appellent communément.

## Le patriarcat est partout

Instances de pouvoir économique et politique, média, travail, salaires, retraites, santé, police, justice, famille, sphère intime, travail domestique, violences sexistes, sexuelles et intra-familiales sont autant

de domaines où ces discriminations existent et se perpétuent. Cela doit changer pour que nous les femmes ayons enfin de vrais droits!

Uni-e-s les un-e-s aux autres, nous formons une large majorité de personnes lassées des discriminations et oppressions systémiques. Nous appelons les hommes à être nos alliés pour mise en place d'un monde plus égal.

#### Nous voulons être Libres

Libres de nos choix: de nos tenues, de nos corps, d'avoir des enfants ou pas, pouvoir circuler librement, choisir le métier qui nous plaît, avoir une carrière ou non...

L'inscription dans la constitution de l'IVG ne doit pas masquer les obstacles liés au manque de moyens du service public de la santé pour recourir à l'IVG. Nous voulons la réouverture de plus de 130 centres d'interruption volontaire de grossesse fermés.

Nous dénonçons les offensives réactionnaires qui s'en prennent aux droits des personnes LGBTQIA+ et qui veulent limiter le droit de vivre librement son orientation sexuelle et son identité de genre.

Nous voulons un libre accès à l'autonomie, l'éducation, l'emploi, aux soins et à la procréation. Nous voulons notre indépendance économique, l'accessibilité universelle à l'ensemble des lieux et bâtiments que nous soyons en situation de handicap ou non.

## Nous voulons d'une vraie justice

Dans le même temps où l'on nous parle de "réarmement démographique", les différents rapports sur l'égalité n'ont jamais été aussi alarmants.

Nous voulons une sécurité sociale forte et réelle, qui nous assure dans chacun des piliers essentiels de nos vies afin de se nourrir, se loger, se soigner et se sociabiliser sans condition.

Nous voulons une justice qui accompagne les victimes, qui les reconnaisse et les protège sans attendre et sans condition.

Nous voulons l'introduction de la notion de consentement dans la definition pénale des violences sexuelles.

# Nous voulons une éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle (EVARS) pour nos enfants

Nous dénonçons les attaques portées contre le projet EVARS. Ce programme aide à déconstruire les stéréotypes, à comprendre les inégalités, l'injustice des dominations qui s'exercent par les hommes sur les femmes, à prendre conscience de son corps, de son intimité, à respecter l'autre et soi-même. Il vise à apprendre aux enfants ce qu'est le consentement.

### Si les femmes s'arrêtent, le monde s'arrête

Alors que les inégalités salariales sont toujours de 27% en moyenne entre les femmes et les hommes et que les bas salaires touchent principalement les femmes. Les 1% continuent de s'accaparer les richesse, le Gouvernement supprime ou durcit les aides sociales, les subventions aux associations et le budget des services publics.

Nous voulons l'abandon des réformes : du RSA, de l'assurance chômage et de la retraite.

La revalorisation salariale des métiers féminisés (éducation, métiers du soin et du lien, nettoyage...) et l'interdiction du temps partiel imposé.

Nous nous battons pour une réforme des retraites favorable aux femmes, la retraite à 60 ans avec une réduction du nombre d'annuités.

Une seule solution s'offre donc à nous : un changement profond de société vers plus d'égalité, une répartition plus équitable des ressources et des richesses créées, une véritable justice sociale.

Toi aussi viens changer le monde : rendez-vous 8 mars 2025, à 14h30 rue Jean Jaurès à Limoges!

